

KOMPETENZEN AUFFRISCHEN

Für noch mehr Patientenwohl

Ein interner Workshop im Landesklinikum fokussierte sich auf die Themen Hygiene, Tracheostoma und EKG-Monitoring.

LILIENFELD Fortbildung wird im Landesklinikum Lilienfeld großgeschrieben. Kürzlich fand ein interner Workshop für das Pflegepersonal statt. Die Themen reichten von Hygiene über den Umgang mit dem Tracheostoma (einem gelegten Zugang zur Luftröhre) bis hin zum EKG-Monitoring. Ergänzend dazu wurde auch eine Reanimations-schulung durchgeführt.

Besonders erfreulich: Die Vortragenden kamen allesamt aus den eigenen Reihen – erfahrene Kolleginnen und Kollegen aus der Pflege gaben ihr Wissen

an ihre Kolleginnen und Kollegen weiter.

„Die regelmäßigen Schulungen sind ein wichtiger Bestandteil unserer Qualitätsarbeit. Sie fördern nicht nur das Fachwissen, sondern stärken auch den Zusammenhalt im Team. Es ist schön zu sehen, mit welchem Engagement und Interesse unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an diesen Fortbildungen teilnehmen“, betont Oliver Loiskandl, pflegerischer Standortleiter des Landesklinikums Lilienfeld.

Mit Fortbildungsangeboten



► Beim Pflegeworkshop trafen die diplomierten Gesundheits- und Krankenpflegerinnen Katrin Sommer und Elisabeth Kurz, Sabine Schaupp, die Gesundheits- und Krankenpflegerin Christina Sodar, die Vortragenden Elisabeth Handl und Hygienefachkraft Sabine Anderl sowie der interimistische kaufmännische Standortleiter Lukas Friedl (v. l.) zusammen.

Foto: LK Lilienfeld

wie diesem will das Klinikum sicherstellen, dass das Pflegepersonal stets auf dem neuesten Stand bleibt. Die laufenden Fort- und Weiterbildungen er-

folgen „zum Wohl der Patientinnen und Patienten und zur kontinuierlichen Weiterentwicklung der Pflegequalität“, heißt es aus dem Landesklinikum.